

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Gut unterrichtet!

André Tautenhahn · Wednesday, December 2nd, 2020

In der Regierungspresso konferenz vom 2. Dezember meldet sich gegen Ende die stellvertretende Regierungsprecherin Ulrike Demmer noch einmal zu Wort, weil ihr etwas durch den Kopf gegangen ist, das sie unbedingt noch loswerden muss. Demnach wollte sie nicht missverstanden werden und klarstellen, dass die Ministerpräsidentenkonferenz heute keine Beschlüsse zu Corona fasst. Es gebe eine Menge anderer Themen zu behandeln. Auch eine Verlängerung des Lockdowns stünde nicht zur Debatte. Am Abend sieht die Welt ganz anders aus. Nein! Doch! Oh!

Am Abend dann die Eilmeldung:

Coronakrise: Teil-Lockdown wird bis zum 10. Januar verlängert

Es war wohl dann doch noch etwas Zeit, über das zu sprechen, worüber eigentlich nicht verhandelt werden sollte. Die MPK sei nicht dazu da, die Beschlüsse von vergangener Woche in irgendeiner Form zu diskutieren oder neu zu bewerten, sagte Demmer. Da war sie wohl schlecht informiert.

Bildnachweis: Screenshot, Regierungspresso konferenz vom 02.12.20, Übertragung von phoenix

This entry was posted on Wednesday, December 2nd, 2020 at 8:46 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.